



Austritt aus dem Grossen Rat des Kantons Aargau

Seit 1. Januar 2017 ist Frau Susanne Voser Mitglied des Aargauer Kantonsparlaments. Am Wahlwochenende vom 18. Oktober 2020 wurde sie von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern mit einem hervorragenden Resultat in den Grossen Rat des Kantons Aargau wiedergewählt. Am 14. September 2021 hat Frau Susanne Voser anlässlich der Grossratsitzung ihren Rücktritt als Grossrätin des Kantons Aargau per Ende September 2021 bekannt gegeben. Frau Susanne Voser hat die Herausforderungen im Kanton Aargau in ihrem Grossratsamt stets angenommen und mit grossem Engagement erfolgreich bewältigt. Der Gemeinderat dankt Frau Susanne Voser für ihren Einsatz zu Gunsten unseres Kantons bestens und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute.

Gemeinderätliche Kommissionen – Aufruf zur Mitarbeit in der Sozialkommission und der Einbürgerungskommission

Aufgrund von zwei Demissionen bei den gemeinderätlichen Kommissionen wird nochmals ein Aufruf gestartet. Es wird je ein Mitglied für die Sozialkommission sowie für die Einbürgerungskommission gesucht. Interessierte Personen werden ersucht, sich bis spätestens **Freitag, 22. Oktober 2021**, bei der Gemeindekanzlei Neuenhof zu melden. Gerne steht Ihnen die Abteilung für allfällige weitere Auskünfte zur Verfügung (Tel. 056 416 21 70 oder gemeindekanzlei@neuenhof.ch). Die Wahl der gemeinderätlichen Kommissionen wird im November 2021 erfolgen.

Einwohner- und Ortsbürgergemeindeversammlungen 2022

Der Gemeinderat hat die Daten für die Einwohner- und Ortsbürgergemeindeversammlungen 2022 festgelegt:

Einwohnergemeindeversammlungen

Montag, 13. Juni 2022, 19:00 Uhr, Aula oder Drei-Fach-Turnhalle

Montag, 28. November 2022, 19:00 Uhr, Aula oder Drei-Fach-Turnhalle

Ortsbürgergemeindeversammlungen

Dienstag, 14. Juni 2022, 19:30 Uhr, Waldhaus, Neuenhof

Dienstag, 29. November 2022, 19:30 Uhr, Alterssiedlung Sonnmatt, Neuenhof

Weitere Daten werden laufend aktualisiert und können dem Veranstaltungskalender der Gemeinde Neuenhof entnommen werden (www.neuenhof.ch).

Wertvoller Clean-Up-Day vom Freitag, 17. September 2021, sehr erfolgreich durchgeführt

Am vergangenen Freitag hat die Gemeinde Neuenhof wiederum den nationalen Clean-Up-Day 2021 durchgeführt. Rund 150 Schülerinnen und Schüler sowie verschiedene Lehrpersonen haben am Freitag, 17. September 2021, zusammen den herumliegenden Abfall eingesammelt, nach Wertstoffen getrennt und anschliessend fachgerecht entsorgt. Organisiert und vorbereitet wurde der Clean-Up-Day durch die Schule Neuenhof, in Zusammenarbeit mit der Schulsozialarbeit der Gemeinde Neuenhof. Alle Teilnehmende setzten sich mit der Mitwirkung aktiv für ein starkes nachhaltiges Zeichen gegen Littering und für eine saubere Schweiz ein. Die Einstellung der einzelnen Konsumentinnen und Konsumenten lässt sich nicht von heute auf morgen ändern. Aber die Gemeinde Neuenhof ist davon überzeugt, dass mit einer kontinuierlichen Sensibilisierungsarbeit das Verhalten in Bezug auf die Abfallentsorgung nachhaltig beeinflusst und Schritt für Schritt verändert werden kann. Der Gemeinderat dankt den Organisatoren und allen Teilnehmenden nochmals herzlich für das grosse Engagement.



Papiersammlung September 2021

Die nächste Papiersammlung findet am **Samstag, 25. September 2021**, statt und wird durch den TSV Neuenhof durchgeführt (Kontakttelefon 079 386 02 33). Sammelware bitte immer bündeln und verschnüren. Nur korrekt bereitgestelltes Papier bzw. korrekt bereitgestellter Karton wird übernommen. Grössere Mengen oder Dimensionen von Karton, insbesondere aus Gewerbebetrieben, sind weiterhin gebührenpflichtig der Kehrtafelfahrt oder direkt einem Altstoffhändler zu übergeben.